La villa de A Xunqueira homenajeó ayer a Rebollar

CEE La villa ceense acogió ayer la primera edición del Memorial Manuel Rebollar, organizado por la Asociación Cultural Amigos da Banda de Música de Cee. Los actos comenzaron con la clausura de la exposición *Cee na primeira metade do século XX*.

Seguidamente, la escritora ceense Concha Blanco pronunció una conferencia en el Museo Fernando Blanco sobre la figura de Manuel Rebollar, quien comenzó a dirigir la Banda de Música de Cee en el año 1927, siendo uno de sus grandes impulsores. Ante numeroso público. Blanco recordó el momento en que al homenajeado, republicano, le fue suspendido el sueldo, "pero continuou traballando igual". Las actividades concluyeron ya por la tarde con un concierto de las bandas de música de Santa Cruz de Ribadulla, Merza. Silleda v Cee. Patrocinaron la iniciativa el Concello de Cee y la empresa Ferroatlántica J. TRILLO



Un momento de la conferencia de Concha Blanco sobre Manuel Rebollar. Foto: J. T.